

## Pregunta nº 5

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

El evento Vino + Tapas 2025 fue organizado por la Sociedad Mixta de Turismo, y se presentó como “un lugar de encuentro en torno al vino, las tapas, las experiencias y la música, que se decía podría de manifiesto tanto la excelencia vitivinícola de nuestra tierra como la capitalidad mundial que ostenta Valladolid en referencia a las tapas”.

Se decía también que formaría “parte de la programación del festival ‘Cosquín Rock España’ que se celebrará el próximo 30 de agosto en el recinto ‘Pingüinos Arena’” y que sería “Una experiencia única que se convertirá...en uno de los grandes atractivos turísticos y de imagen de Valladolid a lo largo del año”.

Se afirmaba que sería “Un viaje enogastronómico de excelencia” en el que “el público podrá degustar una serie de consumiciones repartidas entre tapas y vinos”.

Por último, se hacía referencia a las actuaciones de, ‘Maestro Espada’, ‘La bien querida’, ‘Bewis de la Rosa’ y del DJ Félix Villada así como el mago Miguel de Lucas, y ‘Divertimento Folk’.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

### PREGUNTAS

1. ¿El coste del evento se considera aceptable por parte del gobierno municipal?
2. ¿Cuántos pinchos se sirvieron por cada uno de los restaurantes?

Valladolid, 24 de octubre de 2025



Juan Carlos Hernández Moreno  
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE